

## NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

**EDUCACION** 

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

**FOMENTO** 

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Un escalador de 28 años herido grave al caer en las peñas de San Fausto desde una altura de 8 metros

En la operación de rescate y evacuación han intervenido dos helicópteros del Gobierno de Navarra, bomberos de Estella, un equipo médico y el GREIM

Domingo, 22 de diciembre de 2013

Un escalador de 28 años ha resultado herido, con pronóstico grave, al caerse desde una altura de 8 metros en las Peñas de San Fausto, entre Eraul y Eulz.

Compañeros del accidentado, H.G.I, de Guipúzcoa, han llamado a las 14.16 horas al teléfono 112 de SOS Navarra para informar de que un escalador había sufrido una caída desde una altura de 8 metros en el llamado sector Berria de las Peñas de San Fausto. Presentaba un traumatismo craneoencefálico y se encontraba consciente, aunque desorientado y alterado.

La sala de gestión de emergencias ha movilizado dotaciones del parque de bomberos de Estella, una ambulancia medicalizada y dos helicópteros, uno de ellos con agentes del GREIM de la Guardia Civil. Los bomberos, junto con el equipo médico, han accedido al lugar donde se encontraba el herido por tierra, mientras los guardias civiles se descolgaban desde el helicóptero.

Una vez inmovilizado en la camilla, el escalador ha sido izado hasta el helicóptero, que se ha posado cerca de donde se encontraba el segundo, que es en el que ha volado el herido al Complejo Hospitalario de Navarra. El aterrizaje en el helipuerto se ha producido a las 15.55 horas.